

Seit Herbst 2010 gibt es in der Siegfried Marcus-Berufsschule in Wien ein Schülerparlament, das einmal pro Woche tagt. Die KFZ Wirtschaft war dabei, um sich ein Bild zu machen. Die Schülerinnen und Schüler betonten das große Engagement von Direktor Markus Fuchs und dem Großteil der Lehrer. Außerdem zeigten sie sich überzeugt vom dualen Ausbildungssystem und dem Wert der Lehrlingswettbewerbe.

Das Schülerparlament der Siegfried Marcus-Berufsschule mit KFZ Wirtschaft-Chefredakteur Wolfgang Bauer (m.)



SCHÜLER-PARLAMENT